

1	2	3	4
1	□	□	□
2	□	□	□
3	□	□	□
4	□	□	□
5	■	■	■
6	□	□	□
7	□	□	□
8	□	□	□

HORIZONTALES — 1. En un juego de frontón— 2. Escenario de un deporte— 3. Al revés, de los metros de ciertas carreras— 4. As.— 6. Efectúe un lanzamiento— 7. Al revés, lo es algún deportista— 8. Bate el agua.

VERTICALES— 1. Impulsor— 2. Al revés, donde se originó el Ajedrez— Levante la enseña— 3. Letras del nombre del precursor de la cultura física— Al revés, crítico deportivo— 4. Lo hace el público los días de la «máxima»

VERTICALES — 1: Promotor— 2: Asia - ICE — 3: LING - WIT — 4: Aglomera. Tite — 7: Rico — 8: Rema.

HORIZONTALES — 1: Pala — 2: Ring — 3: Liso — 4: Mago — 6: Aglomera.

SOLUCION AL CRUCIDEPORTE

En todos los artículos debe ser fijado el precio de venta al público

La Comisaría de Policía de esta ciudad nos remite para su publicación la siguiente nota: «Se recuerda a todos los establecimientos dedicados a la venta al por menor de artículos de Vestido, Calzado, Perfumería, Bisutería, Cristalería, Papelería, Confitería, Ultramarinos, Carnicerías, Pescaderías y demás artículos, la obligación a fijar los precios de venta al público en forma bien visible por medio de etiquetas sujetas al mismo artículo, en la que exista un recuadro de un mínimo de cinco centímetros de superficie, orlado con una franja de una anchura no inferior a dos milímetros. En el interior de la etiqueta no deberá figurar más que la palabra «precio» la cantidad «pesetas» y la unidad cuando se precise este dato, debiendo quedar el reverso totalmente en blanco.

Cuando por cualquier circunstancia no sea posible indicar el precio por medio de etiqueta sujeta al mismo artículo, se estampará a presión o se usará de otro medio análogo que no permita fraude.

La falta de etiqueta, o que ésta no tenga las dimensiones y características reglamentarias, o que no se hayan expuesto en forma debidamente visible o falta de claridad en las mismas, constituye una infracción a la Orden de la Presidencia del Gobierno de fecha 15 de Julio de 1.952 y serán denunciados, sin previo aviso, al Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia para que se le imponga la sanción correspondiente.»

Diálogo en el intermedio

—Oi pi, Pepel
 —¿Qué hay Ladislao? Por fin quedó el Figueras campeón de baloncesto ¿eh?
 —Sí, pero ya viste que el Figueras sin Malet, es un Figueras sín malicia.
 —No pude verlo porque el domingo por la mañana estuve de excursión y regresé cuando ya los madrileños se regocijaban por el gol que habían metido los turcos a nuestra selección pero ya me dijeron que ante el Gerona, los muchachos del OAR se batieron con bravura.
 —No lo sabes tú bien. A pesar de haber sido copiosamente expulsados, los tres jugadores que quedaron sobre el terreno lucharon como jobatos y estuvieron a gran altura.
 —Es la ventaja de tener al campo en un primer piso.
 —Menos mal que queda aún la esperanza de ganar el campeonato federativo que va a empezar dentro de quince días.
 —Pero entonces ¿quién irá a San Sebastián?
 —Creo que el árbitro. Es el que más condiciones demostró tener para dejar en lugar señero el buen nombre de la provincia.
 —Me parece que estás algo mosca.
 —No lo creas. Si por la mañana cogí un berrinche, por la tarde me hinché de aplaudir a nuestra media, a nuestro Félez, a nuestro portero y a nuestros todos.
 —Lo que no comprendo es por que han quitado a Cazorla. Es un muchacho al que veías siempre erre que te erre.
 —Es que no es muy recomendable que un jugador de fútbol erre demasiado. La erre es precisamente lo que se creyó que le sobraba a Cazorla. Además que no se portó Fornós tan mal sobretodo en los últimos minutos de encuentro con el Figueras.
 —¡Oye! Que me parece que hablas con faltas de ortografía. ¿Desde cuando se escribe así el nombre de la capital del Ampurdán?
 —Pues desde que en la memorable tarde del pasado domingo se merendó el Guixols la U. D. Figueras.
 —Con todo, fué un partido relativamente apacible. No hubo pasión.
 —Lo cual no hubiera sido de extrañar estando como estamos en plena cuaresma.
 —Pues yo creo que a algunos, que con la excusa de que por la mañana había llovido, se presentaron al campo armados de paraguas, les habría gustado.
 —Sobretodo a los que se habían hecho ya la ilusión de ir a ver la de Olesa y han tenido que desistir de ello por estar agotadas las localidades.
 —Les queda el recurso de apuntarse para la de Gerona.
 —O la de San Feliu, cuando en San Feliu se haga.
 —No esperes verla.
 —¿Por qué?
 —Porque aquí somos más latinos que nadie y sólo un milagro podría hacer que se reunieran todas las entidades en aras de un interés común como han hecho en Gerona al construir un patronato de la Pasión que ha logrado poner más de cien tios sobre el escenario.
 —Pues a mi me habían dicho que el grupo de A. C. tenía intención...
 —No lo creas. El grupo de A. C. bastante trabajo tiene con esa obra que está ensayando del dibujante Castanys.
 —Por cierto. No sabía que Castanys tuviera también obras de teatro.
 —Sí.
 —Dicen que es bonita. Y no solamente porque tenga papel en ella la señorita Planellas...
 —Ya.
 —Pero ¿es que no quieres hablarme hoy de teatro?
 —No se si estoy autarizado.
 —¡Como!
 —¡Tu verás! Si resulta ahora que fué mala una velada que a mi me gustó, si después de pasarme seis años creyendo que las señoritas Berga y Casanova eran dos buenas actrices, me entero ahora de que no había tal cosa, comprenderás que en cuestiones de teatro no me atreva a decir esta boca es mía.
 —Pues yo no diré esta boca es mía, porque lo considero una bobada, pero sí que te diré que, inasequible al desaliento y al cansancio, la Romea ha empezado esta misma semana los ensayos de una nueva obra: «La cura d'amor».
 —¿No será «Locura de amor»?
 —¡«La cura d'amor»! Sé lo que me digo. Y ya sabes tú que con la Romea tengo hilo directo.
 —No la conozco.

7 DIAS

A nuestros lectores

Los redactores de este semanario se han reunido en sesión plenaria. Y, aunque el refrán sentencie que a reunión de pastores oveja muerta, lo cierto es que en este caso el cónclave acordó inyectarle nueva vida.

Pese a todas las buenas intenciones y tras muy largo diálogo y un no menor cabildeo que, como en las fiestas de sociedad, se prolongó hasta muy avanzada hora de la madrugada, cabe reconocer que en el momento de voltear los números, nuestro fallo fué total, contundente y absoluto.

Efectuado por tanto el debido reajuste de nuestra situación económica, debemos comunicar a nuestros buenos amigos que a partir de la edición correspondiente al próximo día primero de Abril, facturaremos nuestros ejemplares al precio de dos pesetas.

Igualmente los coleccionistas de nuestras ediciones se verán sorprendidos por un cambio de formato, que si bien por un lado reducirá en algo el tamaño actual de estas páginas, es con la intención, o mejor dicho con la compensación de duplicar el número de las mismas, a fin de lograr, aparte de una mayor extensión y capacidad, el conveniente encasillado de sus temas.

Nuevas secciones y nuevas plumas van a colaborar igualmente en nuestra tarea. El favor y la estima que nuestros amigos todos vienen dispensándonos, bien se merecen esa mayor preocupación y responsabilidad que vamos a imponernos, aunque para ello, como así nos será preciso, tengamos que duplicar el esfuerzo que hasta hoy llevamos realizado.

Que amor, con amor se paga.

Campeonato Escolar de Ajedrez

Han dado fin en el Liceo Abad Sunyer las eliminatorias del Campeonato Escolar de Ajedrez, quedando proclamados campeones en cada uno de los grupos A y B los alumnos Francisco Xifró y Antonio Grau. El subcampeonato lo alcanzaron Francisco Granés y Gabriel Dalmáu.

Los dos primeros disputarán con los clasificados en los restantes colegios las partidas finales en próximas fechas.

Los muertos que vos matais...

Fechados en martes y miércoles de la pasada semana, sonaron por la radio y aparecieron en la prensa dos telegramas.

La noticia se refería a un pretendido temporal de mar que sólo estuvo a la vista del cronista transmisor. Una vulgar marejadilla, que ni siquiera privó a nuestra flota pesquera de hacer un buen acopio de sardina, sirvió para conmemorar en día impropio la fiesta de los Santos Inocentes.

Otra fué la de aquel buque, que en cierto puerto de esta costa, procedió a la carga de unos desperdicios de corcho. Por lo visto, la seriedad informativa pilló esta semana un muy serio catarro. Sinceramente hacemos votos para su total y definitivo restablecimiento.



Semana del 16 al 22 Marzo 1924

El domingo, en el campo del Ateneu Sportiu, se jugó un interesante encuentro entre dos selecciones inter-club, con el fin de escoger los jugadores que deben integrar su primer equipo. Se distinguieron notablemente los jugadores, Coll, Berga, Prujá, Serra, Román, Perich, Soler, Román.

La compañía teatral que actúa en el Salón Novedades, bajo la dirección del primer actor D. Salvador Cervera, puso en escena el drama «El Mistic» de Rusiñol. En el Cine Mundial prosigue la Proyección de la película de series «Los misterios de París», y en el Novedades ha comenzado «La Reina de los gitanos», película esta como la anterior de las llamadas de series.

En la Iglesia Parroquial se siguen con creciente interés los sermones cuaresmales a cargo del Rvdo. Padre Salvador Villarubias, misionero del S. C. de María.

La Compañía de Aguas Potables ha solicitado autorización para instalar tuberías de conducción de aguas para el puerto.

A. M.

— Es una obra cómica de ambiente moderno en la que según parece emplearán la táctica de lanzar al Sr. Masferrer en punta apoyado por los extremos, mientras el resto del equipo se mantendrá a la defensiva.

—Si, vamos. Táctica de campo contrario.

—¡Eso!

—Y ¿a quienes ha llamado el seleccionador para este encuentro?

—Pues no sé. A tanto no llega mi hilo. Lo que hoy puedo asegurarte es que su secretario técnico tiene ya en el bolsillo un fichaje sensacional.

—¿Mujer?

—No.

—¿Hombre?

—No puedo decírtelo.

—Dime por lo menos si es hombre o niño.

—Las dos cosas.

Ladislao